



## **AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO**

D. Jose Antonio Herencia López, Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida del Ayuntamiento de Guadalix de la Sierra, de conformidad con la Ley de Bases de Régimen Local y Reglamentos que la desarrollan, presenta para su debate y aprobación la siguiente:

### **APOYO A LA PAZ MEDIANTE EL DIÁLOGO**

#### **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:**

La Paz es el bien máspreciado de los pueblos. Después de más de 30 años de actividad terrorista, después de cerca de 1.000 asesinados por ETA, de secuestros, extorsiones y chantajes, hoy, se abre una oportunidad para la Paz.

Tras varios procesos de diálogo y negociación frustrados con la banda terrorista, llevados acabo por los distintos Gobiernos del Estado, fuere cual fuere su color político, estamos de nuevo ante la posibilidad de alcanzar la Paz mediante el diálogo con aquellos que renuncien a las armas.

El pasado 17 de mayo de 2005 el Congreso de los Diputados voto mayoritariamente (7 de los 8 grupos parlamentarios, todos excepto el PP) una resolución presentada por el PSOE que autoriza a los poderes del estado para que establezcan el diálogo y siempre, sin que suponga coste político alguno para las instituciones democráticas. El inicio de este proceso de diálogo nunca será óbice para que todas las cuestiones políticas sean resueltas exclusivamente a través de los representantes legítimos de la voluntad popular.

Esta moción quiere hacer un reconocimiento explícito a los logros de la lucha contra el terrorismo en todos sus frentes -policial, político, internacional y ciudadano- y que tanto han debilitado a la banda terrorista ETA. Es precisamente este debilitamiento el que hoy posibilita este nuevo marco: EL DE LA PAZ MEDIANTE EL DIALOGO. No desaprovechemos esta oportunidad de alcanzar la paz por remota que nos parezca; no permitamos que el inicio del dialogo se vea obstaculizado por la provocación de los últimos atentados de ETA; poner sobre la mesa la posibilidad del proceso de dialogo conllevaría, en el peor de los casos, debilitar aún más a la organización terrorista.

En memoria de todas las víctimas del terrorismo, por que no se produzca ninguna más, APOYEMOS EL PROCESO DE PAZ.

#### **ACUERDOS:**

**PRIMERO.-** Que Pleno del Ayuntamiento de Guadalix de la Sierra manifieste su apoyo al acuerdo tomado mayoritariamente en el congreso de los Diputados al objeto de establecer un diálogo con quienes decidan abandonar la violencia.

**SEGUNDO.-** Que se traslado del acuerdo anterior a Presidencia de Gobierno, Presidencia del Congreso de los Diputados, así como a todos los Grupos Parlamentarios.

José Antonio Herencia López  
Portavoz Grupo Municipal de IU

Julio de 2005